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ть быстрее, не допускать перестоя льна
Всех женщин 

на теребление льна
Лен на полях района созрел для 

уборки. Массовое теребление уже 
идет во многих колхозах. В „Побе
дителе’', „Красном бойце", „Крас
ной Клыпихе" и в других колхо
зах уже несколько дней почтя все 
женщины работают на тереблении 
льна.

Несмотря на засушливый год, уро
жай льна в районе не плохой, но 
успех хорошего урожая льна ре
шает быстрая и высококачествен
ная уборка. Однако в некоторых 
колхозах с тереблением льна не 
торопятся. Председатель парфе- 
новского колхоза „Пахарь* рассуж
дает так:

— Вот закончим сенокос, тогда 
приступим к тереблению льна.—А 
сенокос в колхозе „Пахарь" рас
читывают закончить не раньше как 
18—19 июля. Примерно также рас
суждают и председатели колхозов 
„Заря" и „Третий решающий год 
пятилетки*. Несмотря на то, что 
в этих колхозах лен уже поспел, 
к тереблению еще не приступили.

Эти рассуждения вредные, сей
час нельзя медлить с тереблением 
ни одного часа. В тех колхозах 
где еще не закончили сенокос, се
ноуборкой должны заниматься муж
чины, а всех женщин необходимо 
переключить на теребление льна. 
Надо иметь в виду, что жаркая по
года сейчас также опасна для уро
жая, как и дождь.

Большую роль в ускорении те
ребления л ь н а  д о л ж н ы  
сыграть льнотеребилки. В районе 
мы имеем 20 л ь н о т е р е б и л о к  
„ВНИИЛ-5", но из них 14— 15 ию
ля работала только одна. В кол
хозе „Красное Микшино" стоит 
льнотеребилка только потому, что 
там не смогли своевременно при
способить теребилку к трактору. 
С сегодняшнего дня все теребилки 
должны быть использованы с пол
ной нагрузкой.

С первых же дней начала льно
уборки надо взять высокие темпы 
в работе и обеспечить качество 
уборки. Основные правила, которые 
должен знать и выполнять каждый 
колхозник сводятся к тому, чтобы 
сортировать лен высокий от низко
рослого, т е. производить двойное 
теребление, связывать снопы в 10— 
12 см.

Развертывая льноуборку, ни в 
коем случае нельзя забывать и о 
других работах, надо быстрее за
вершить сенокос, своевременно 
проводить и уборку зерновых.

Уборка началась, проведем ее ор
ганизованно и без потерь!

Удобрение завалили сеном
Еще зимой в колхозе „Заря ми

ра", Михайло горского сельсовета 
завезли минеральное удобрение. 
Это удобрение почему-то не засея
ли и до сих пор оно лежит в сарае.

Для того, чтобы скрыть свое 
преступление, бригадир Михайлов 
это удобрение завалил сеном.

С.

Афимья Корнилова вытеребила 
0,20 гектара за день

Второй день теребят лен в колхозе „Красное Рычково*, Мик
шинского сельсовета. На тереблении введена индивидуальная сдель
щина. Вчера, 14 июля на теребление созревших участков льна выш
ли все 12 женщин. Позавчера, в первый день теребления самую 
высокую выработку дала 60 летняя колхозница < фимьч К-дони/ова. 
Она, вместо 12 соток по норме, вытеребила за день ровно 20 соток, 
заработав 5,2 трудодня.

П. К.

Зараженный лен стоит 
на корню

Полгектара льна, зараженного 
фузариозом в колхозе им. Ленина, 
Сосновицкого сельсовета до сих 

I пор еще не вытереблено. Это соз
дает угрозу перенесения опасной 
болезни на остальные участки. Кол
хозникам надо немедленно вытере
бить больной лен, и одновременно 
приступить к массовому тереблению 
льна.

Лен не теребится
В Захарьинском сельсовете толь

ко два колхоза „Красное Плоское* 
н „Краснов Комлево" начали тере
бить лен. В остальных колхозах 
лен еще не теребится, несмотря на 
то, что имееются участки, где лен 
достиг ранней желтой спелости. 
Вот в колхозе „Третий год пяти
летки* еще позавчера можно было 
начать теребление льна на площа
ди 70 соток, но этот лен невыте- 
реблеп и до сегодняшнего дня. 
Кроме того, каждый день там соз
ревают новые участки.

Надо немедленно для теребле
ния льна направить всех женщин. 
Работа по тереблению льна долж
на быть самой основной работой в 
колхозах. Петров.

В колхозах „Пахарь" 
и „Заря" лен 
перестаивает

Председатели колхозов Парфе- 
новского сельсовета Каленов и Гуд
кова из колхозов „Пахарь* и „За
ря* хорошо знают, что лен на по
лях уже созрел. Еще 13 июля бы
ло установлено, что в колхозе „Па
харь" лен созрел на площади од
ного гектара, а в колхозе „Заря" 
около полтора гектара. Нужно бы
ло этот лен немедленно вытеребить, 
но они решили сперва окончить се
нокос, а потом уже взяться и за 
льнотеребление. Сенокос в этих 
колхозах не закончен еще и до 
сих пор, а созревший лен стоит на 
корню и с каждым днем теряет 
качество. Николаев.

Пора начать теребление
В Осташковском сельсовете те

ребление льна сейчас производит
ся только в двух колхозах “15 лет
РККА" и в „Восходе", остальные; В нашем сельсовете приступили к 
колхозы теребить лен пока еще не тереблению так же колхозы им. 
начали, в то время, как созревшие 
участки в этих колхозах имеются.

16 человек, более половины 
ж е н щ и н  колхоза „Красный
путь*, Сосновицкого сельсовета 
вчера вышли в поле теребить лен,

Ворошилова и „Свободный труд".
Бондарев.

Твв. Михайлов в звене орденоноски 
Щелкунэвой

Моляковское звено орденоноски. бороться за повышение номерно*
Щелкуновой в Великолукском ок 
руге начало теребление льна. Де
вятого июля теребильщиц этого 
звена посетил секретарь обкома 
партии товарищ Михайлов и секре
тарь Великолукского окружкома 
партии Ивушкин.

В дневнике звена товарищ Ми
хайлов оставил такую запись: „Со
ветуем а) не затягивать теребле
ния, б) чисто теребить, применяя 
двойное, тройное теребление, свя
зывая мелкими снопами, в) особо

сти, в частности мочить так как 
вы наметили, в разных мочилах раз
ный лен, г) сейчас уже подсчитать 
и об'явить колхозникам сколько 
они получат на трудодень при вы
полнении плана*.

Приезд товарища Михайлова в 
колхоз имени Шмидта вызвал боль- 
шой энтузиазм льнотеребильщиков.

На всем участке звена произво
дится тройное теребление льна.

(ОБЛТАСС).

Впереди 
,Нрасная Клыпиха*

По тереблению льна в Золотихин- 
ском сельсовете, колхоз „Красная 
Илыпиха* идет передовым. В этом 
колхозе на 15 июля вытереблено 
уже 4 гектара, тогда как в сосед
нем колхозе „Маяк*, в котором 
рабочей силы имеется больше чем 
в „Красной Клыпихе* вытеребили 
только 3 гектара.

Кудряшов.

Теребилка Зайцева за 4 часа 
вытеребила 3 гектара

Замечательные результаты дал ной доставкой воды, теребильщик 
теребильщик тов. Зайцев в первый тов. Зайцев вполне смог бы выра-
день стахановской декады по МТС. 
Накануне начала стахановской де
кады, во время первого испытания 
работы льнотеребилки, тов. Зайцев, 
работая неполный день, вытеребил 
4 гектара льна.

Вчера за 4 часа работы, к обе
денному перерыву он с тракторис
том Ефремовым вытеребил 3 гекта
ра. Качество его работы колхозни
ки и присутствующие специалисты 
признали хорошим.

Работающие в поле колхозники 
с любопытством наблюдали за рабо
той теребилки, управляемой тов. 
Зайцевым. Они восхищены его ра 
ботой и если-^ы колхоз не задер
живал трактор, плохо организован-

Машиновед-стахановец
Член колхоза „Красные Сутоки*, 

Дубихинского сельсовета Грибов 
Д. М. с самого начала сенокоса ра
ботает на косилке и ежедневно пе
ревыполняет нормы выработки.

Закончив косьбу клевера в своем 
колхозе, Грибов 9 июля выехал 
косить в соседний колхоз „Красный 
косец* и там работает по стаханов
ски

Тов. Грибов систематически пе
ревыполняет норму на косилке по
тому, что хорошо освоил косилку, 
регулярно ее проверяет и смазы
вает. На работу выезжает рано и 
с поля возвращается поздно.

6. Леонов.

Где же теребилка?
Из МТС сообщают, что в наш 

Золотихинский сельсовет с утра 
15 июля прибудет трактор с льно
теребилкой. Это обещание осталось 
пока еще не выполненным Вчера 
теребилка к нам не приехала, не 
явился и теребильщик тов. Сокин.

__________ А. К.

Теребилка не работает
Вчера в колхозе „Коасное Мик- 

шино* хотели начать машинное те*

ботать еще больше.
Необходимо отметить еще и то, 

что колхоз не выделил 4 человек 
теребильщиков, которые необходи
мы для того, чтобы теребить лен, 
оставленный широкозахватной льно
теребильной машиной во время по
воротов на углах.

О своей работе тов. Зайцев го
ворит:

— Если моя машина и в даль
нейшем будет работать так заме
чательно, и если колхоз не будет ребление льна, но оказалось, что 
создавать для меня вынужденных трактор, который был уже давно 
простоев, то взятое обязательство приготовлен для теребления не
вытеребить за сезон льна 80 гек
тар я перевыполню.

Львов, Гавердовский.

может работать с теребилксй. По
ка устанавливали второй трактор— 
прошел почти целый день. А.



На снимке: 
строящийся 

скотный двор 
в колхозе 

им. Чухиов- 
ского

Искусственное осеменение скота
В улучшении породы скота ис

кусственное осеменение имеет боль
шое значение. Техника искусствен
ного осеменения вполне разрабо
тана и проста. В 1935 году знат
ный колхозник Цибуля произвел 
осеменение спермой одного барана 
3454 овцы. Колхозники Логвиненко 
и Зеленский осеменили по 3000 
овец, многие чабаны по 1500 овец.

Эти цифры говорят о том, как 
быстро можно метизировать (улуч
шить) беспородный скот племен
ными производителями.

По плану развития животновод
ства нашему району необходимо 
метизировать племенными быками 
5500 голов крупного рогатого ско
та, в том числе в колхозах 2700 го
лов. Планом предусмотрено строи
тельство одного пунктаискусствен

ной распространения вайма и подготовка к конверсии

Заем размещен
По данным Наркомфина СССР, 

за первые десять дней Заем Второй 
Пятилетки (выпуск четвертого года) 
размещен на 4.227.608 тысяч руб
лей, т. е. с превышением (заем вы
пущен на 4 миллиарда рублей).

За первые десять дней заполне
ны списки по обмену облигаций 
прежних займов на облигации но
вого займа 7.819 тысячами займо
держателей на общую сумму свыше 
3 миллиардов рублей.

Передовиками в размещении зай
ма и в проведении подготовитель
ных мероприятий по конверсии 
продолжают оставаться Украина 
(в особенности Киевская и Днепро
петровская области), Москва,

с превышением
Ленинград, Челябинская и Иванов
ская области, железнодорожники и 
Красная армия.

На ряду с этими передовыми 
городами и областями сильно от
стали в проведении подписки на 
заем, особенно на селе, Воронеж
ская, Калининская, Курская, Омская 
области, Куйбышевский, Восточно*. 
Сибирский и Северный края Плохо 
развертывается работа по проведе
нию подписки и по подготовке 
конверсии также в республиках 
ЗСФСР и Казахской АССР. Это 
об'ясняется исключительно плохой 
организационной работой по займу 
в этих республиках и областях.

ного осеменения. Сейчас этот пункт 
при колхозе им. Сталина начал ра
боту, уже покрыто 14 коров искус
ственным методом.

На пункте работают лучшие бы
ки ярославльской породы, кото
рых необходимо максимально ис
пользовать. I

Метод искусственного осеменения * 
превратился уже в массовое зоо-i 
техническое мероприятие. И чем 
более глубоко будет развернута 
селекционная работа, чем более! 
точно будут изучены наследствен-; 
ные задатки животных, тем более 
необходимо станет исскуственное, 
осеменение. Этой работе в колхо-j 
зах должно уделяться большое 
внимание.

Зоотехник РайЗО Н. Беляков.

Впереди идут колхозы „
Хорошо развернули работу по 

реализации займа в колхозе имени 
Вагонзавода. Здесь охвачены все 
колхозники и подписка проведена 
на 2650 рублей.

Большую работу по реализации 
провел тов. Виноградов (счетовод). 
Он беседовал с колхозниками на 
собрании, на бригадах, и персо
нально с каждым колхозником. Од
новременно с подпиской он прово
дит подготовку к конверсии, учи- 
тывет прежние облигации. Подго 
товка к конверсии приближается к 
концу.

и им. Калинина
Не плохо проходит подписка и в 

колхозе им, Калинина, здесь также 
охвачены все 17 трудоспособных 
колхозников на сумму 900 рублей. 
Тов. Середина, проводя подписку 
на заем, учитывала и прежние об
лигации, она закончила учет.

Хуже дело обстоит по реализа
ции займа в колхозе мая", где
из 30 человек охвачено подпиской 
только 2 человека

Уполномоченный :по займу Федоров 
(он же председатель колхоза) не 
достаточно развернул массово-раз- 
яснительную работу. Соколов.

Для Красной армии подготовить крепкого коня
Каждый колхоз из своего коне

кого поголовья выделяет лучшую 
лошадь в фонд РККА. Лошадь вы
деленная в фонд должна быть ос
вобождена от работ, а кормление и 
уход надо организовать так, чтобы 
лошадь находилась не ниже как 
средней или вышесредней упитан
ности, т. е. лошадь в любое время 
должна быть годной для службы в 
кадровых частях РККА.

Отдельные колхозы за этими ло
шадьми ухаживают плохо. Лоша
дей, выделенных в фонд РККА ис
пользуют на работах, а иногда и

П а нам у И в а н о в с к и й  сельсовет о тс та е т

на тяжелых, кормят плохо и в ре
зультате, лошади приведены в не
работоспособное состояние. К та-ş 
ким колхозам можно отнести кол-; 
хозы: „Путь Октября", „Память:
Ильича", „Новое Владенино" и ряд; 
других.

Председатель колхоза „Путь Ок
тября", Кавского сельсовета Кузь
мин, лошади, выделенной в фонд 
РККА запретил давать овес и в 
тоже время эту лошадь использу-) 
ет на разных работах.

Соловьев.

Чрезвычайно медленно проходит 
реализация займа в Иванцевском 
сельсовете. На 15 июля реализова
но среди колхозников всего лишь 
на 1700 руб., причем на эту сумму 
подписка проведена почти только в 
двух колхозах „Просвет" и „Крас
ный карелец", а в остальных кол
хозах к реализации займа по суще
ству не приступили.

Неважно обстоит дело и с под
готовкой к конверсии. Займы, вы
пущенные до 1936 года учтены 
только в двух колхозах, а в осталь
ных колхозах только приступают к 
учету.

Еще хуже со внесением первых 
взносов. Здесь еще ни один кол

хозник не внес в счет займа ни од
ного рубля.

В чем дело? Почему так плохо об
стоит дело с реализацией займа и 
подготовкой к конверсии? Прежде 
всего надо отметить, что в Иван
цевском сельсовете отсутствует мас
сово-политическая работа. Многие 
уполномоченные по займу бездей
ствуют, а прикрепленный для помо
щи в реализации займа по Иванцев- 
скому сельсовету Белов провел пле
нум сельсовета, ушел в Лихославль 
и больше в сельсовет не являлся. 
Да и сельсовет этим вопросом не 
занимается, члены сельсовета са
ми подписались на заем и на этом 
успокоились, среди колхозкников 
ни какой работы не проводят. В

Монгольское народное государство
В северной части Центральной 

Азии расположено Монгольское на
родное государство. На севере оно 
граничит с Советским Союзом (про
тяженность границы—около 2.000 
километров) и с Тувинской народ
ной республикой (около 900 кило
метров). На востоке, юге и западе 
Монгольское народное государство 
граничит с Китаем, точнее—с Манч- 
жоу го, Внутренней Монголией и 
Синьцзяном Протяженность границ 
с Китаем—4.000 километров.

11-го июля Монгольское народ
ное государство праздновало пят
надцатилетие своего существования. 
В этот день пятнадцать лет назад 
монгольская народная армия, раз
бив при помощи частей Красной 
армии белогвардейские войска ба
рона Унгерна, заняла город Урту 
— нынешний Улан-Батор, столицу 
Монгольского народного государст
ва.

Разгром белогвардевских банд 
Унгерна явился по существу раз
громом планов японского империа
лизма, пытавшегося захватить Мон
голию и организовать оттуда напа
дение на Советскую Россию. Раз
громом белогвардейских банд Ун
герна было положено начало сво
бодного, самостоятельного разви
тия монгольского трудового наро
да.

Потеряв в прошлом свою неза

висимость, монгольский народ в 
течение долгих веков влачил жал
кое существование. До 1921 года 
в стране, называвшейся тогда Внеш
ней Монголией, хозяйничали китай
ские чиновники и торговцы, опи
равшиеся на феодалов, князей и лам 
(буддийские монахи). Трудящееся 
население—араты (пастухи-скотово
ды)—находились у них в кабале. 
Больше трети скота принадлежало 
буддийским монастырям.

В период гражданской войны в 
Советской России японская воен
щина несколько раз пыталась за
хватить Внешнюю Монголию.

10 апреля 1921 г. Народнорево
люционное правительсто обрати
лось к правительству РСФСР с 
просьбой оказать вооруженную по
мощь против унгерновской бело- 
гвардейщины, превратившей терри
торию Монголии в плацдарм для 
борьбы против РСФСР. Советское 
правительство удовлетворило прось
бу монгольского правительства и, 
как мы уже писали выше, 11 июля 
1921 года войска монгольской ре
волюционной армии при помощи 
советских войск разбили Унгерна.

В течение последних 15 лет Со
ветский Союз оказывал большую 
помощь хозяйственному и культур
ному строительству Монгольской 
народной республики.

В последние годы были неодно
кратные попытки японо манчжур
ских войск напасть на границы 
Монгольской народной республики. 
Они неизменно получали решитель
ный отпор со стороны расположен
ных на границе частей монгольской 
народной армии. Японская военщи
на узнала и отношение СССР к 
своему соседу — Монгольской на
родной республике. Это отноше
ние нашло свое выражение в из
вестном заявлении вождя народов 
СССР товарища Сталина председа
телю американского газетного тре
ста „Скриппс-Говард" Рой Говар
ду, в котором товарищ Сталин с 
ясностью, не допускающей ника
ких сомнений, заявил о том, что в 
случае нападения на МНР Совет
ский Союз окажет ему такую же 
военную поддержку, ка кую он оказал 
в 1921 г. • **
Монгольское народное государство 

—страна степей и гор. Оно занимает 
территорию около 1.500.000 квад
ратных километров с населением, 
по данным переписи 1934 г., около
900.000 человек. Главным заняти
ем монголов является скотоводст
во. По количеству скота, приходя
щегося в среднем на одного жите
ля, Монгольское народное государ
ство занимает одно из первых мест 
в мире. В Монголиии до 1921 г. не 
было ни ветеринарных врачей, ни 
ветеринарных лечебниц. Скот по
гибал массами, особенно зимой,

Сейчас в Монголии появилась ве
теринарная служба. Государство 
организовало 42 ветпункта 
в которых работают 104 ветеринар
ных врача и фельдшера.

Земледелие в Монголии в прош
лом играло подсобную роль. Сей
час государство, всячески поощряя 
развитие земледелия, добилось 
крупных успехов. С братской по
мощью Советского Союза Монголь
ское народное государство доби
лось больших успехов и в области 
развития промышленности. В стра
не организована широкая школьная 
сеть, ликвидируется неграмотность.

Скотоводы-кочевники занимаются 
и охотничьим промыслом.

Вся торговля страны в прошлом 
находилась в руках китайских и 
русских купцов. Монголия не име
ла даже своей валюты. Сейчас ре
шающую роль в товарообороте 
страны (65 проц.) играет монголь
ская кооперация.

Высшим органом власти в Мон
голии является Великий всенарод
ный хурал (Великое народное соб
рание), который избирает прави
тельство—совет министров.

Политическое руководство всем 
государственным и культурным 
строительством Монгольской на
родной республики находится в ру
ках Монгольской революционной 
партии. Эта партия в подавляющей 
массе состоит из трудящихся ара
тов (скотоводов).



М О Л О Д Е Ж Н А Я  С Т Р А Н И Ц А
Где хорошо работают 

политшколы
Областная тракторная школа с 

первого дня учебного года хорошо 
поставила работу по политическо
му воспитанию. Здесь охвачено 
политучебой не только комсомоль
цы, но и несоюзная молодежь. За
нятия проводит тов. Гусев, он 
умело организовал изучение мате
риалов X с'езда ВЛКСМ. Не было

еще случая, чтобы в этой школе 
срывались занятия.

Не хуже организована политуче
ба и в машинно-тракторной мастер
ской. Пропагандист тов. Киреев 
так же хорошо ведет школу, слу
шатели заинтересованы, посещае
мость хорошая, дисциплина в шко
ле также не плохая. А. К.

Комсомольцы-трактористы не учатся
В Вескинском тракторном отряде 

работает исключительно молодежь, 
в том числе 50 процентов комсо
мольцев. Но плохо то, что культур
но-массовая и воспитательная ра
бота в этом отряде не ведется.

В отряде не было ни одного 
политзанятия, материал X с'езда 
комсомола комсомольцы-тракто
ристы не прорабатывают. Некото
рые комсомольцы не знают новой

программы и устава. Комсорг т* 
Громов, (он же пропагандист,) этому 
делу не уделяет никакого внима
ния.

Культурный уровень молодежи и 
комсомольцев этого отряда очень 
низкий, но они его не повышают, 
газеты не выписывают и художест
венной литературы не читают.

М. Кружанов.

Политшкола 
не работает

В комсомольской организации 
Райисполкома насчитывается 25 
комсомольцев, но политическая уче
ба не организована, политическая 
грамотность их не повышается.

С начала года провели только 
три занятия, на этом работа полит
школы и заглохла.

Материал X с‘езда члены нашей 
организации знают тоже плохо, т. к. 
проработан только один доклад 
тов Косарева, программы и устава 
ВЛКСМ комсомольцы не знают.

С. М.

Почему срываются 
занятия

В Парфенове молодежи 40 че
ловек, имеется и комсомольская 
организация, насчитывающая 6 че
ловек комсомольцев, но работы по 
политическому воспитанию не ве
дется. Сами комсомольцы не учат
ся, не учится и молодежь.

Пропагандист тов. Гусев руко
водит школой плохо, часто на за
нятия не является. Плоха орга
низованность и самих комсомоль
цев, они на занятия являются пло
хо, к занятиям не готовятся.

Г.

Построить стадион к 1 августа

Организовать 
кружки ГСО

Казалось бы, что самыми лучшими, 
самыми надежными проводниками 
культурных санитарно-гигиеничес
ких знаний в массы населения долж
ны быть в первую очередь комсо
мольцы. Однако, к сожалению дей
ствительность не всегда оправды
вает такое предположение.

Так, например в с. Микшино член 
ВЛКСМ т. Антонов И. в хлебном 
ларьке сельпо работает заведую
щим. Его ларек находится в анти
санитарном состоянии. Антонов без 
спецодежды, без мед. телесного ос
мотра (амбулатория в 20 метрах) 
отпускает хлеб и даже пытается 
оправдывать свои действия.

Член ВЛКСМ т. Гусев Ф. Ф. 
{МТС) в амбулатарии заявляет врачу:

— Ничего медицина не помогает, 
поеду лучше в деревню лечиться 
своими средствами.

Так поступать, как т. Антонов и 
так рассуждать, как т. Гусев мо
гут только люди совершенно не 
грамотные в медицинском отноше
нии и вообще недостаточно куль
турные, ибо культура включает в 
себя, как обязательный элемент, 
начатки гигиенических знаний.

Вывод напрашивается сам собой 
—все члены ВЛКСМ должны сдать 
зачет на ГСО (готов к санитарной 
обороне). Ни один медик не отка 
жется провести работу по подго
товке молодежи на сдачу ГСО. Я 
первый беру на себя обязательство 
подготовить группу в 30 человек, 
если она будет организована.

Сан. Врач Поздняков.

Колхозники слушают радио

Нашему городу нужен хороший 
стадион. К строительству его при
ступили уже несколько недель то
му назад. Ход строительства идет 
не плохо, многие организации (РПС, 
Кузовинская трикотажная артель, 
„Колтруд") в строительстве ста
диона во многом помогли. Но теми 
средствами, которыми мы распола
гаем в настоящее время, осущест
вить строительство стадиона по 
проекту не сможем. Для этого 
нужно больше помощи со стороны 
хозяйственных организаций и об
щественности города. К сожалению, 
помощи многие еще не оказали.

На ст. Лихославль работает мно
го молодежи, но администрация от 
строительства стадиона стоит в 
стороне.

Установление забора стадиона 
движется к концу, в установлении 
первой половины хорошее участие 

; приняла молодежь-физкультурники 
|МТМ, Райисполкома, ОТШ, РПС. 
j Трудовая помощь общественности 
i нужна еще большая, но молодежь 
I Льнозавода, „Двигателя" от этого 
стоят в стороне, не хотят помочь.

Сделаем стадион культурным, 
достроим его к 1 августа.

1 А. Беляев.

Л е гк а я  атлетика в загоне
В городе много молодежи, не 

мало и физкультурников, но мно
гие физкультурой не занимаются. 
Работа Райсовета физкультуры 
проходит однобоко, увлеклись од
ним спортом по футболу, а легкая 
атлетика в загоне, ею никто не за
нимается. Но между тем условия 
для этого имеются, молодежь имеет 
большое желание принять участие 
в бегах, прыжках, в метании гра
наты и прочих видах.

Ведь давно уж можно было ор
ганизовать подготовку к сдаче 
норм ГТО первой ступени, не мало 
желающих из значкистов первой
ступени сдать нормы на вторую 
ступень. Но почему же, этого нет 
у нас в городе? Только потому ̂ 
что нет организованности, нет по
воротливости у работников РаЙсо* 
вета и физкультколлективов.

А. Н,

Своевременно подготовиться к новому учебному году
По решению президиума РИК'а 

мы должны подготовить школы 
района к новому учебному году к 
15 июля. Этот срок истек. Поста
новление президиума РИК'а не 
выполнено. На 15 июля из 42 име
ющихся в районе школ готовы 
только 20, главным образом на
чальные школы. Это говорит о 
том, что заведующие и директора 
школ все еще не поняли значения 
своевременной подготовки школ к 
новому учебному году.

Как видно, подготовка идет очень 
медленно. Некоторые школы, как 
например Селищенская НСШ, Выш- 
ковская НШ к ремонту все еще не 
приступили. Директор Селищенской 
школы тов. Петухов уехал на за
очную сессию, а заместителя не ос
тавил, школа не ремонтируется. 
Заведующий школой тов. Фавстова 
(Вышково) без разрешения Роно 
уехала в отпуск, ничего не сделав 
по подготовке школы к новому 
учебному году.
Так же безответственно относится 

к подготовке школы зазедующий

Сосновицкой начальной школы тов. средства предназначенные для школ 
Комраков, который считает, что по смете.
подготовкой сосновицкой школы Как же обстоит дело с приемом 
должны заниматься кто то другие, в первый класс? Постановлением 
только не он. Комраков ушел в СНК СССР и ЦК ВКП(б) от 3 
свою деревню Гайново и не являет- сентября 1935 года предусмотрено,
ся в школу уже третью неделю.

Такая безответственность наблю
дается и в других школах.

Правда, мы имеем ряд зав. шко
лами, которые к подготовке к но 
вому учебному году отнеслись со 
всей серьезностью. Лукинская на
чальная школа уже полностью го
това.

Зав. школой тов. Родионов Ни
колай Иванович сумел организовать 
дело так, что на подготовку школы 
израсходовал 1600 рублей, Роно же 
отпустило на эту школу только 100 
рублей.

К 1936—37 учебному году надо 
обеспечить хорошую подготовку 
школ, если требуется ремонт надо 
с сегодняшнего же дня организо
вать его, использовать для этого 
все возможности имеющиеся на 
местах, полностью использовать

что прием заявлений о зачислении 
детей в школы производить с 1 
июля по 1 августа, а зачисление с 
10 по 25 августа. Органам народно
го образования на основании за
кона о всеобщем обязательном обу
чении, лица не зачислившие своих 
детей в школу привлекаются к ма
териальной ответственности. И за
числение детей в школу после на
чала учебного года допускать лишь 
в исключительных случаях (пере
ход родителей по работе из города 
в город).

Школы района до настоящего 
времени не имеют заявлений от ро
дителей. Директора и заведующие 
начальных школ мало работали с 
родителями, не раз‘ясняли родите
лям постановление партии и пра
вительства.

Допаков

Занятие балетного 
кружка в клубе Са
ратовом™ завода 

комбайнов
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Об изменении правил 
о пособиях 

по социальному страхованию
П о с т а н о в л е н и е  

п р е зи д и у м а  ВЦ С П С
На основании постановления ЦИК 

и СНК СССР от 27 июня 1936 г. 
о запрещении абортов, об увеличе
нии материальной помощи рожени
цам и т. д. президиум Всесоюзного 
центрального совета профессио
нальных союзов внес ряд измене
ний в действующие положения и 
инструкции о пособиях по соци
альному страхованию.

Пособие по временной нетрудо
способности вследствие беремен
ности и родов будет выдаваться 
работницам и служащим в течение 
56 дней до родов и 56 дней после 
родов. Если фактическая продол
жительность отпуска до родов ока
жется больше или меньше 56 дней, 
то пособие выдается за дни, фак
тически проведенные в отпуску. 
Послеродовой отпуск исчисляется 
со дня родов. При выкидыше до 
истечения 196 дней беременности 
и при аборте, произведенном в до
пускаемых законом случаях, посо
бие выдается как при общем забо
левании. I

На обзаведение необходимыми 
предметами ухода за новорожден
ным будет выдаваться единовре
менное пособие в размере 45 руб
лей, а на кормление ребенка—по 
10 рублей в месяц. Пособие на 
кормление ребенка будет выдавать
ся в два срока. Первая часть по
собия в размере 50 рублей выдает
ся вместе с пособием на обзаведе- 
дение предметами ухода за ново
рожденными, а вторая часть в раз
мере 40 рублей выдается по дос
тижении ребенком 5 месяцев.

Постановление п р е з и д и у м а  
ВЦСПС о новых нормах и порядке 
выдачи пособий вводится в дейст
вие с 1 июля 1936 года. Женщинам- 
служащим, которые до 1 июля 
1936 года получили послеродовой 
отпуск на 42 дня и еще не прис
тупили к работе,—отпуск должен 
быть продлен до 56 дней со дня 
родов.

Все застрахованные, которым по
собие на обзаведение предметами 
ухода за новорожденным и на кор
мление ребенка не выдано до I 
июля 1936 года, должны получить 
эти пособия по новым нормам, хо
тя бы ребенок родился ранее 1 
июля 1936 года. По пособиям, уже 
выплаченным до этого срока, пе-

ёерасчет производиться не будет, 
ели застрахованный первую часть 

пособия на кормление ребенка по
лучил до 1 июля 1936 года, а вто
рую часть получает после этого 
срока, то по первой части пособия 
перерасчет не производится, а вто
рая часть пособия выплачивается в 
размере 40 рублей.

Дайте трехкорпусные 
плуги

За период весеннего сева пото- 
рочкинский отряд перерасходовал 
горючего 14 центнеров только по 
тому, что трактора 15 сил („ХТЗ* 
—„СТЗ") работали не на трехкор
пусных плугах, а на двухкорпус
ных.

На двухкорпусных плугах трак
тористы вынуждены работать и в 
стахановскую декаду. Бригадир 
отряда тов Иванов просил дирек
тора МТС тов. Замкового о высыл
ке третьих корпусов, однако этого 
директор не сделал. Трактора ра
ботают не с полной нагрузкой

И Д.

За границей.

После ..  Австро-германского 
с о г л а ш е н и я

Вена 12, июля. Одновременно с опуб- 
лавеввнвем сообщения об австро-герман
ском соглашения вчера было сообщено о 
включения в состав австрийского прави
тельства директо а военного актива Гя- 
лебве Горстенау в качестве минастерşбез 
портфеля и другого сторонника авс/рай
ских национал социалистов Шмидта в 
качестве статс-секретаря министерства 
иностранных дел.

Канцлер Шушниг отправил Муссолини 
телеграмму, в аотор! ®, сообщая о соглаше
нии, заявляет, что он это делает „с ис
кренним чувством дружбы я решимостью 
сотрудничать с Италией ". В ©ТЕСтаой 
телеграмме Муссолини приветствует ев- 
стрг-германскге соглашение, которое, по 
его словам, является „шагом вперед по 
пути восстановления Европы и в част
ности дунайских стран/*.

Берлин, 12 июля. На ряду с австро
германским соглашением, заключено вто
рое так нарываемое „пжентльмевское сог
лашение*. „Джентльменск-е соглашение* 
направлено к урегулированию существу
ющих поныне между Австрией и Герма
нией спорных вопросов. Сюда относится, 
в частности, обоюдная отмена еапреще- 
ния ввоза и распространения галет и 
журналов. Австрия в свою очередь лега
лизует—пока для германских подданных

—значек свастики и песню Хорста Бес
селя. Д'ствгаута также договоренность 
об усиления экономических свявей.

Веня, 13 июля. В свяви с эаключе 
нием автро германского соглашения Шуш- 

; ниг и Гитлер обменялись телеграммами. 
Шушвиг, приветствуя Гитлера, выража
ет радость по поводу нормализации от
ношений между обеими странами и уве
ренность, что соглашение „окажет боль
шую пользу Австрии и Германия*, а тем 
самым ьсеыу немецкому народу*. Готлер 
подчеркивав'1, что благодаря австрогер 
Панскову соглашению будут восстанов
лены „традиционные отношения возник
шие между ними благодаря общности ра
сы и столетней параллельной истории 
обоих государств*.

Новое затруднение 
Итальянцев в Абиссинии

Лондон, 11 июля. „Дейли геральд* 
обращает внимание на то, что итальян
ские власти в Абиссинии запретили инос
транным дипломатическим миссиям по
сылать сообщения но радио на 15 дней.,1 
Газета указывает на трудности, вспыты-1 
ваемые итальянским командованием в : 
Абиссинии, ж в частности отмечает сооб-| 
щенке о серьеиных боях вблиşи Харара. ’

ПО ОБЛАСТИ
С'емка нового фильма 

„Льнотеребилка ВНИИЛ-5“
Торжок. Во всесоюзный институт 

льна прибыла бригада киностудии 
„Мостехфильм*. Бригада заснимет 
для экрана работу льнотеребилки 
„ВНИИЛ-5*.

Бригада подробно знакомится с 
достижениями института. На основе 
собранных материалов режисер Ри- 
невич пишет сценарий для фильма, 
в котором будет показана работа 
колхозов на уборке льна.

Фильм „Льнотеребилка бНИИЛ-5* 
предполагается выпустить мет- 
ражем в 900 метров.

Областная спартакиада 
детских домов

В Калинине состоялась первая 
областная спартакиада детских до
мов. В ней участвовало сто воспи
танников одиннадцати детских до
мов Калинина, Кашина, Ржева, 
Торжка, Великих Лук и других 
городов.

За два дня юные спортсмены 
провели соревнования по волейбо
лу, плаванию, бегу, прыжкам и 
другим видам спорта. Сейчас под
водятся итоги спартакиады. Для 
премирования лучших участников 
Облоно и Облдеткомиссия выдели
ли десять тысяч рублей. (ОблТАСС)

Больше внимания дет'яслям н площадкам
Имеется ряд фактов, свидетель

ствующих о недостаточном внима
нии со стороны руководителей к 
детучреждениям в колхозах и сов
хозах.

В Вырце 7 июля сгорело боль
шое здание дет'яслей и детплощад
ки, в огне погибло* все имущество. 
В Степанове в детскую спальную 
комнату вселили домохозяйку, в яс
лях нет ни белья, ни посуды, нет 
умывальника и т. д., в результате 
вместо 20 детей в первые дни рабо
ты яслей, носят только по 7 детей.

В Капустине повесили в яслях 
люльку, давно наукой осужденную 
и запрещенную для детей, как очень

вредную для развития здоровья ре
бенка. В Селище-хвошне вместо 
одних хороших имеются двое пло
хих дет'яслей (на 4 и на 7 человек), 
в ясли не дают дров. На детпло
щадке нет ни белья, ни мебели. Д е
ти спят в повалку на полу, в кла
довой нижнего этажа, без света и 
чистого воздуха. Для питания вмес
то сливочного масла, богатого вита
минами выдается ростительное, без 
витаминов.

В ряде яслей борьба с мухами 
проводится слабо, в результате 
имеются заболевания поносами. В 
совхозе Первитино ребенок Базае- 
ва от поноса умер.

Приведенные факты свидетель
ствуют о слабом внимании предкол- 
хозов к детям колхозников, слабо 
работают и некоторые заведующие 
детучреждениями, в частности не 
важно на детплощадках и с обору
дованием, и с питанием, и с кадрами.

Даже на постоянной детплощад
ке такого крупного пункта, как ра
бочий поселок Калашниково до се
го времени один кран умывальни
ка на 40 детей.

Нужно больше заботы о детях,, 
больше внимания детским учреж
дениям.

Сан. врач Поздняков

Гд е  еще нуж ен родильный дом
Колхоз им. Сталина, Селищенско- 

го сельсовета нуждается в откры
тии родильного дома. Дорога веду
щая из колхоза в Калашниково вес
ной настолько плоха, что достав
ка женщин в родильное отделение 
больницы встречает серьезные пре
пятствия. Свободное помещение для 
устройства родильного дома в кол
хозе имеется. Сознание необходи
мости родильного дома у правле
ния колхоза тоже есть.

Сюда должны примкнуть, распо
ложенные рядом—торфхозяйство,

дер. Сельцо нашего района, Рамушки 
и Ушаково, Новоторжского рай
она, Перхово и Нянькино, Спиров- 
ского р-на, расположенные недале
ко, 4-х километрах от Селища.

Таким образом родильный дом в 
колхозе „Сталина" будет иметь меж
районное значение. Необходимо 
только чтобы колхозники Селище- 
Хвошни вынесли свое окончатель
ное решение и скорее приступили 
к приспособлению помещения.

Сан. врач Поздняков

Пожарная машина 
не работает

В колхозе „Красное Микшино" 
плохо подготовлена пожарная 
команда.

В ночь на 8 июля в Вырце (в 6 
километрах от Микшина) возник 
пожар. В 2 часа ночи была тревога, 
команда собиралась в течение 20 
минут, лошади не были приготовле
ны и в результате на пожар выеха
ли на час после тревоги, а когда 
приехали в Вырец и стали тушить 
пожар, оказалось, что пожарная 
машина не работает.

Кононов.

Нет порядка в команде
Колхоз „Дружные ребята* в этом 

году приобрел новую пожарную 
машину. Машина работает хорошо, 
но нет порядка в пожарной коман
де. Во время тревоги, вместо ор 
ганизованного выезда на пожар, 
начинается суетня, крик и в ре
зультате команда выезжает на по
жар с большим опозданием. К.

Плохой сторож
В колхозе „Дружные ребята", 

Поторочкинского сельсовета ночным 
сторожем выделен колхозник Фе
доров Д. Ф. Сторож Федоров днем 
работает на покосе, а ночью спит.

За что же Федорову плотят 
трудодни? Егоров.

Юбилейные торж ества 
в Б у р я т -М о н го л и и

Улан-Удэ, 13 июля. (ТАСС).
12 и 13 июля Бурят Монголия пра

здновала 13-летие республики к
15-летие автономии. На праздник 
с'ехались лучшие люди края в® 
главе с секретарем восточно-сибир
ского крайкома тов. Разумовьш.

Юбилейные торжества прошли с 
исключительным под'емом.

З а м .  ре д ак т ор а В .  Г .  М И Х А Й Л О В .
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